

6年学年だよ!



飛躍

袋井あやぐも学園 袋井東小学校

令和3年

5月14日

第4号



1年生と交流しました!

5月上旬まで、肌寒い日が続いていましたが、連休が終わり、体育や昼休みには、汗ばむほどの暑さになってきました。

5月7日に1年生と交流がありました。初めは、6年生を前に少し緊張気味な1年生でしたが、6年生の笑顔と優しさに触れ、すっかり打ち解けた様子でした。さすが6年生!会の中では、6年生がリコーダーや短縄、八の字跳びを披露する場面があり、1年生にかっこいい姿を披露しました。「うわあ!すごい!!」と目を輝かせる1年生。6年生は、きっと1年生の憧れの存在になったと思います。

5月下旬から1年生も昼休みが始まります。昼休みにペアの1年生と楽しく遊ぶ6年生の姿を見るのが楽しみです。

☆自主勉強よ!

以下は、子供たちが書いた「1年生と交流をしてみよう」の振り返りです。少し紹介します。

1年生に「次こっちだよ。」や「いそがなくても大丈夫だからね。」と気づかいながら優しく接することができました。

今回1年生と交流して、私の緊張が解けました。ペアの子の元気に負けず、これから自信をもってわかりやすく話せるようにしていきたいです。

6年生が、1年生と同じ視点から見て考えて行動し、1年生に楽しんでもらうためにがんばっていたし、自分をよく知ってもらおうと自分の名前をくりかえし教えていたりクイズにしたりと工夫していました。5年生の時の幼稚園交流でできなかったことが出来たので、これからも6年生としてがんばっていきなりたいなと思いました。

はしゃいでどこかに行ってしまう1年生を放っておかず、優しく止めてあげることも上級生として大切なのだと思いました。「飛躍」につなげていきたいです。

1年生に積極的に話しかけてあげることができました。最後に1年生が「ありがとう」と言ってくれたのがすごくうれしくて、「1年生ウィーク楽しかったな。また遊んであげたいな。」と思いました。

楽しく遊べたけれど、「どこで」「だれが」「何をするか」をしっかり決めていなかったので遊びの時間が減ってしまいました。これから、しっかり計画を立てて責任をもって面倒をみて行けるようにしたい。

☆ 1年生Week写真 ☆



☆ 授業ノートの紹介 ☆

算数の授業ノートです。黒板に書かれていること以外にも授業で大切だと思ったことを見やすくメモ出来ていますね。

